

Ecologistas en Acción se viene preguntando en las Redes Sociales ¿QUE FUE DEL PROYECTO DE MEJORA DE USO PÚBLICO DEL PARQUE DE LAS AGUILILLAS?

En 2014 el gobierno municipal solicitó una subvención al GDR de la Campiña de Jerez, dentro del programa PRODER de mejora de uso público del parque de Las Aguilillas, en Estella del Marqués, uno de los espacios forestales más cercanos a la ciudad y más utilizado por los jerezanos. En nota de prensa de 5 de Febrero de 2015 el Ayuntamiento anunció que le había sido aprobada la subvención solicitada por importe de 42.694,73

Ecologistas en Acción manifiesta que, junto a otros colectivos integrantes del Consejo Local de Medio Ambiente, participó elaborando criterios a seguir para la redacción del proyecto, aportando sugerencias y realizó diferentes visitas de trabajo al lugar junto a técnicos municipales.

El proyecto perseguía objetivos de gran interés como: Favorecer la regeneración de acebuches existentes, así como de otros arbustos que forman parte de la vegetación natural del lugar, Incrementar los espacios libres de vegetación con capacidad para acoger la fuerte afluencia de usuarios y mejorar la seguridad y disminuir el peligro de incendios.

El parque sigue ofreciendo a día de hoy un lamentable aspecto de abandono en muchos de sus rincones.

¿Quiénes y cuándo van a ofrecer un balance de las actuaciones realizadas?

¿Cual ha sido el destino de las subvención recibida, en que trabajos ha sido empleada?

¿Que trabajos quedan pendientes para lograr las mejoras prometidas y cuando van a acometerse?

